



## **Antrag zur Sitzung des Plöner Kreistages am 13. Februar 2014**

### ***Tagesordnungspunkt „Veränderungen auf der Bahnverbindung Kiel/Lübeck“***

Plön, 16. Januar 2014

Es gibt eine Bürgerinitiative in Preetz zum Erhalt der bestehenden Bahnverbindungen auf der Strecke Kiel-Lübeck. Die CDU-Kreistagsfraktion erwartet von der Kreisverwaltung einen Bericht zu folgenden Fragen:

1. Wie viele Pendler sind durch die geplanten Veränderungen betroffen?
2. Wie wirken sich die geplanten Veränderungen des Fahrplanes auf die Pendler im Kreis Plön aus?
3. Welche Alternativen gibt es?
4. Wieviele Pendler müssen nach den Fahrplanänderungen längere Fahrzeiten bzw. Umwege (Bahn/Bus) in Kauf nehmen?

Die CDU-Fraktion erwartet, dass zukünftige Entscheidungen für Bahnverbindungen mindestens den derzeitigen qualitativen Rahmenbedingungen entsprechen. Es ist weitergehend zu prüfen inwieweit eine Verbesserung für Bahnfahrer auf dem Teilstück im Kreis Plön erzielt werden kann.

*gez. Malte Schildknecht*

*gez. Bernhard Ziarkowski*

*gez. Klaus Blöcker*

*gez. Klaus Blöcker*

*gez. Thure Schnoor*